【町立二名保育所】子どもたちの安全安心を第一に考えて欲しい!





金澤 浩 議員

の保育事業、

財源を有効活用しているか?

員協議会の説明では、

昨年2月、議員全

大政保健福祉部長

将来、経費がかからな

に補助金を出す方が、

費用より、青葉幼稚園

二名保育所を建て直す

いという説明があった

が、間違いないか。

間違いない。

の進捗状況は。 こども園開園に向けて 青葉幼稚園の認定

説明してほしい。

開発の協議に時間を要し ら、都市計画法に基づく 答 絡を口頭で受けた。 困難な状況であるとの連 ており、今年度の完成は 学校法人後藤学園か

答 画だったのではないか。 そういう計画はない。

問

二名保育所は、今

て実行していく。 応じて、優先順位を定め 基づき計画的かつ状況に は公共施設等管理計画に 育所でもなかった。今後 計画的補修は、他の保

のことだが、間違いな 保護者に伝えられたと ると、4月の入園式で 年いっぱいで廃園にす

答

廃園方針が決定して

については発言していな らせしたが、廃園の時期 いることについてはお知

問 二名保育所を見る どんな補修を行ってき 改修履歴はあるのか。 と、計画的補修がなさ たのか。 れてきたとは思えない。 補修内容を時系列に

歴を整理した台帳もない。 を行っておらず、改修履 これまで計画的補修

て、二名保育所は10年 以上前から閉園する計 般的な見方とし

さえているか。 が、その点を部長は押 危険と感じた事がある を視察した際、非常に 問

見たのは、福祉課長の時 認していない。 が最後なので、現状は確 私が、二名保育所を

になる。

間「計画がなかった。 ない。町の考えは。 取っているとしか見え 経費がかかる方法を からすると、かえって た。」とは、民間の感覚

れていなかったのではな 的な補修というのは行わ うしたところから、計画 点では変わっている。そ 見込みが10年前と今の時 ぬ利用増だ。町の施設の 保育所の入園希望が増え 低下傾向だったが、最近、 は保育所の入所率が年々 答 いかと思っている。 てきた。想定外の、思わ 平成27、28年頃まで

先般、二名保育所

シロアリ被害だ。特に、一 食事やお昼寝する部屋の 私が確認した危険は その時々で対応してきた。 壁紙の剥がれがあったが

当時は、雨漏りによる

思うが、担当課長から報 検、補修をやるべきだと が寒くなった。早急に点 たしていないため、背筋 告は聞いていないのか。 名保育所は耐震基準を満

枠等子どもが直接けがを は、補修で対応したい。 するような箇所について わけにはいかないが、窓 ので構造物本体をさわる い。耐震化のない施設な 未だ場所を確認していな 報告は受けているが、

らない。 画がなければ何も始ま 問 どの程度考えているか。 保育施設の資金計

用は今後の点検後の積算 まっていない。公共施設 を定めている段階だ。費 施設の点検を行う手順書 等総合管理計画の中で各 資金計画は、まだ定